



えともっ子



令和7年 4月 16日
4月号

松江市立恵曇小学校
校長 小室 由希江



TEL 82-0065 FAX 82-0931 E-mail:etomo-e@city.matsue.ed.jp

令和7年度 新学年・新学期がスタートしました

4月8日は着任式・始業式。玄関や校庭の桜、かわいいチューリップ、色とりどりのパンジーがきれいに咲いて、えともっ子たちを待ち構えていました。保護者や地域の方が見守る中、こども達は元気に登校してきました。新しい教職員7名を迎え、令和7年度がいよいよ始まりました。

桜の枝に花の芽が付き、花のつぼみとなり、春に花を咲かせます。こども達に「花の芽はいつからあったでしょう？」と聞いてみました。多くのこども達が1月よりも前だと答えました。桜の花の芽はだいたい8月から9月頃につくのだそうです。約7カ月もの間、少しずつ成長を続け、春にきれいな花を咲かせます。

えともっ子達も桜の花に負けず、

「え」 えがおがすてきな子 「と」 ともだちを大切にする子 「も」 もえる心でとりくむ子

で、毎日毎日の積み重ねで力をつけていき、それぞれの花を咲かせてくれることでしょう。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

5名の1年生が入学しました

9日には入学式を行いました。入学式では、1年生一人一人の元気のよい「はい。」の返事が体育館に響き渡りました。小学校で頑張りたい気持ちが伝わってきました。

私は、次の話をしました。



保護者の皆様、本日はお子様のご入学おめでとうございます。

全職員でお子様の健やかな成長を支える教育活動を進めてまいりたいと思います。ご協力をお願いすることも多々あるかと思えます。どうぞ、よろしく願いいたします。

さて、5名の1年生みなさん ご入学おめでとうございます。

恵曇小学校のお兄さん、お姉さん、先生達は、みなさんの入学を楽しみにまっています。

皆さんは、これから学校に来るとき、ランドセルに教科書やノート、筆箱などのお勉強道具を入れてきますね。

校長先生は、お勉強道具と一緒に3本の木をもってきてほしいと思っています。

まず1本目は、「やる気」という木です。やってみようという気持ちを、伸ばしていく木です。

2本目は、「本気」という木です。本気で取り組むと、必ず力がつきます。本気だと、まわりの友達や先生も応援してくれます。

3本目は、「元気」という木です。心も体も元気で、大きく成長していきましょう。

「よし、頑張るぞ!」と思った人は、手を上げてください。

全員手が上がりました。うれしいなあ。みんなのやる気が伝わってきました。



「3本の木」は、実は恵曇小学校の昇降口横に掲げられたスローガンの中にあります。

入学式では、2年生から6年生の素晴らしい態度と歌声、2年生の元気なダンスで1年生を歓迎しました。やる気、本気、元気いっぱいのえともっ子でした。



よろしくお願いします ~今年度の教職員の紹介~

配布したおたよりをご覧ください。

